

Fasching in der ersten Klasse

21.02.2023 10:46 von Administrator

Ein fröhlicher und bunter Schulvormittag

In der Klasse 1b lernten Indianer, Elsas, Spiderman, Katzen, ...

Am Unsinnigen Donnerstag durften die Schulkinder maskiert in die Schule kommen.

Mit einem lauten „Helau“ begrüßten sich die Erstklässler und stellten ihre Verkleidung vor: „Ich bin ein Cowboy, ein Cowgirl, eine Indianerin, ein Indianer, eine Prinzessin, eine Hexe, eine Fee, eine Katze, eine Elsa, ein Ironman, ein Spiderman, ein Ritter, ein Fußballer (Thomas Müller), Ninja, ...“

Das Lernen kam an diesem Schulvormittag aber nicht zu kurz. In HSU gestalteten die Kinder einen Hefteintrag zu Fasching. Das Kopfrechnen wurde mit einem Indianerblatt geübt. Rätseltexte motivierten die Erstklässler zum lauten Vorlesen und zum Schreiben der Lösungswörter. Im vorangegangenen Kunstunterricht wurden bereits passende Arbeiten zur Klassenzimmergestaltung erstellt.

Beim selbst durchgeführten Versuch mit der „Wunderblume“, war jedes Kind ganz gespannt, ob sich seine Blüte auch tatsächlich entfaltet.

Zwischen den Lernphasen bedienten sich die Kinder am gemeinsamen Frühstückstisch, zu dem jeder etwas Leckeres mitbrachte.

Lustige Spiele und Musikvideos zum Mittanzen sorgten für ausreichend Bewegungsmöglichkeiten, die als Ausgleich zum ruhigen Sitzen immer wichtig sind.



•





